
 

 

【 創立 50周年 】 

 

 

 

 

 

ロータリー月間     今月：           来月： 会 員 増 強 

【高萩ＲＣ創立 50 周年】 ７月８日例会より 

『 各委員会の方針 』 
  
会長挨拶  田所和雄会長 

皆さんこんにちは。

集中豪雨は熊本県南部

に甚大な被害をもたら

しました。九州北部も

集中豪雨にあっていま

す。昨日からは、岐阜

県、長野県が豪雨にな

っています。茨城県、そして高萩市でも昨年１０

月の台風と大雨で大きな被害をうけました。集中

豪雨に備え十分な洪水対策をとる必要があると

思います。 

 関連して、花貫川の右岸、「あじさいロード」

が、今、紫陽花の花が見ごろになっています。花

貫川の観察も兼ねて、是非見に行って下さい。 

 私たちの生活に、重大な影響を及ぼしている新

型コロナウイルスですが、国内での感染者が２万

人を超え、世界の感染者は１１６２万人で、国際

ロータリーの本部がある米国では、２９３万人が

感染し、１日に４万９千人も増加しています。 

ワクチンと治療薬の早期の開発が望まれます。 

 My ROTARYを見てみたら、各国のポリオ根絶担

当チームは、そのインフラを新型コロナウイルス

への対応に活用することで、特にポリオのまだあ

るパキスタンやナイジェリアといった国の人び 

とを新型コロナから守るべく、支援に乗り出して

いるということです。 新型コロナウイルス

（COVID-19）も、ポリオと同様に早急に根絶させ

たいものです。 

 本日のプログラムは、各委員会の方針です。委員

長の皆さんよろしくお願いいたしま 

 

 幹事報告 大河原 浩 幹事  

１ 7 月のロータリー為替レー  

トは 1 ドル＝107 円 

２ 2020－21 年度クラブ奉仕   

研究会・会員増強セミナー  

7 月 19 日（日）13：00～  

ZOOM 会議 

３ 茨城県北 RAC の 7 月第 1 例会の案内が届く。 

7 月 14 日（火）19：30～日立 CB 会議室 

４ 第 19 回ロータリー全国囲碁大会の案内が届く。 

５北地区保護司会より、暑中お見舞はがき受理。 

 その他ですので、よろしくお願いいたします。 

 

職業分類分類・会員選考委員会 石平光委員長 

１活動方針 

クラブの定款細則を尊重し、

職業分類を精査しながらクラ

ブを強化してくれる職業人、地

域のリーダー候補者見つけだ

せるようにする。 

会員増強維持委員会と連携を

図り会員増強に力を入れたい。 

２ 事業計画 

職業分類未充填分野を会員に周知し補充に努め、

会員拡大に活用したいと思います。 

 
 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  ７月 ８日 出席報告 

７月 15 日 １００％出席者表彰・委員会方針 出席・ニコニコＢＯＸ委員会 会員数 出席者 欠席者 

７月 22 日 50 周年記念事業 実行委員会 ３４ １ 8 ７ 

７月 29 日 前年度決算・本年度予算 会計 出 席 率 ： 58.06 % 

8 月 5 日 会員増強について 会員増強維持委員会 前々週訂正 ： 87.10 % 
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会員増強・維持委員会 今川隆委員長 

活動方針としまして、

クラブの活性化と財

政基盤の安定化のた

めに全会員で会員増

強・会員の退会防止

に努力します。・会

員の満足度を高めるために、新会員現会員ともに

楽しめる例会、日頃の相互理解に配慮いたします。 

次に、事業計画としては 

① 地区の会員増強セミナーで学んだことを元

に高萩 RC独自の入会勧誘用のパンフレッ

トを作成し、クラブの活動や魅力を伝えら

れるように努める。 

 ② 会員増強フォーラムを開催し、職業分類や

片思いリストの見直しを行い、アタックリ

ストを再作成する。 

 ③ アタックリストを元にアプローチする。全

会員が協力する。 

 ④ 退会防止のために長期欠席会員とのコミュ

ニケーションを図り、会員維持に努める。 

   声かけやクラブ・例会の情報を伝える。 

 ⑤ 入会 3 年以内の会員の出席率をチェックし、

連絡をとりフォローする。 

 ⑥ 会員がクラブとどのように関わりたいのか

見極め、会員の居心地の良い場所をつくる。 

以上のように進めてまいります。よろしくお願い 

いたします。 

 

ロータリー情報研修委員 鈴木直登委員長 

活動方針としまして

は、各種の情報を会員

の皆様に提供し理解を

深めていただきます。 

第２にクラブの長期

的な安定を図るため、

包括的な研修を行い、向上に努めますが、そのた

めには、密に交わり、論議を深めることが必要で

すが、昨今の情勢では、それも難しい問題があり

ますが、しっかり勤めてまいります。 

事業計画といたしましては、第１にロータリー

に関する最新情報を提供いたします。そして、コ

ミュニケーションを図ってまいります。 

第２に、新しい会員の方を対象に研修会を開催

いたします。講師は、大髙司郎地区クラブ奉仕総

括委員長をお願いいたします。新会員の皆様には、

予定にあげていただければとお願いいたします。 

魅力あるクラブを育てたいものです。 

出席・ニコニコＢＯＸ委員会 沼田操委員長 

 今年度は４名の委

員さんと進めてまい 

ります。 

活動方針では、ま

ず、ロータリーの会

合では、出席してく

ださることが活動の原点であります。そして、友

情と親睦を図り、協力し合って、出席率の向上を

図ってまいります。 

 １００％出席の表彰も例年通り実施いたします。 

 ニコニコＢＯＸの伝統のある和やかな心をもっ

て、コメントと寄金をいただき、その気持ちが社

会奉仕ににも広がるようにしたいと願っています。 

 今年度の拠金目標も８０万円です。よろしくお

願いいたします。 

 

プログラム・雑誌委員会 小森勇一委員長 

５点申しあげます。プログラ

ムの年間計画は、今年度の現況

報告書に掲載いたしますが、今

年度の状況によっては大幅な

変更も考えらえます。 

 第２に新会員の皆様でイニシエーション・スピ

ーチを早い機会に実施いたしたくよろしくお願い

いたします。第３に各委員会が主宰するプログラ

ムについては、よろしくお願いいたします。また、 

常陸新そば例会等、昨年できませんでしたが、今

年はご協力いただいて、実行したいと存じます。 

 卓話のプログラムは皆さんからご要望をいただ

き実行したいと考えています。第５に、例会に参

加した皆さんが、話を聞くだけでなく、発現の機

会があるようにしたいと思います。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

公共イメージ向上委員会  石君平委員長 

 活動方針としましては、

会員が生き生きと活動し地

域に効果的に発信すること

により、広く人々の理解を

いただきロータリークラブ

の公共イメージの向上を図ってまいります。なお

会報をＨＰに掲載し会員のみならず、広報に努め

ます。さらに積極的にＳＮＳなども活用し、情報

を発信してまいります。  



 

 

具体的な事業計画ですが、次のようにいたします。 

① ＨＰ、ＳＮＳ、ロータリー情報館（茨城新聞） 

市報、高萩ＦＭなどを活用する。 

Facebook については管理者３名ということ

で大髙さん、大河原さん、今川さんに依頼い

たします。 

② 高萩ＦＭ「高萩ロータリー情報館」を毎月１

回継続する。今川委員さんに担当をお願いい

たします。 

③ マイロータリーの情報を活用する。 

④ 「ロータリーの友」を市立図書館に寄贈する。 

⑤ のぼり旗などの活用に努める。 

以上もうしあげましたが、会報編集にあたり、音

声の文章化が大変な負担ですので、原稿、レジメ

の提出をお願いいたします。 

 

米山記念奨学会委員会  江尻寛委員長 

今年度、米山記念奨学

委員会を担当いたしま

す。 

よろしくお願いいたし

ます。 

 活動方針としては、

国際理解と親善を深め

る架け橋になってもらうため日本で学ぶ留学生に

少しでも多くの奨学金を提供できるよう、会員の

皆さんの協力をお願いしたところです。 

 事業計画としては、米山記念奨学会の事業に対

し、理解と意識の高揚をお願いしたいと思います。 

寄付目標は、特別寄付２００００円が目標です。 

 本年は来春３月まで、茨城大学大学院修士課程

２年生、工学部関係で学んでいる周培（シュウバ

イ）さんが奨学生で、世話クラブとなりました。

北茨城ＲＣが準世話クラブです。 

 去る７日、早速北茨城ＲＣの例会に行ってまい

りました。 

 私がカウンセラーを担当して、例会のほかにも、

奉仕活動、行事などに出席してもらい、会員との

交流を図ってまいりたいと思っています。 

 予算関係ですが、奨学金は、本部から贈られて

きますが、月額１４万円となっています。 

 コロナ感染症の状況のため、地区のオリエンテ

ーションが６月末に開催され、本人含めて参加し

活動が開始されています。 

 よろしくお願いいたします。 

 ロータリー財団委員会 石平光委員長 

今年度は、ロータリー財団委

員長も、建武となりましたの

で、稲がい申しあげます。 

 活動方針ですが、ロータリ

ー財団に関する研修をしっか

りやりまして、会員の皆様に

理解していただき、世界平和

の崇高な理想を達成するためにも、会員の寄付金

は貴重な活動資金です。 

 今年の地区の目標は、例年と同じですが１５０

ドルとなっています。目標達成をよろしくお願い

いたします。 

 

マスク６００枚と非接触体温計（赤外線温度

計）８台を、高萩市社会福祉協議会に寄贈 

 ２００４－０５年度江尻会長年度に、お世話し

た米山記念奨学会奨学生 張ライ さん（現在中

国で大学教員）から、高萩ロータリークラブに今

般、コロナ感染症流行のお見舞いとして、鄭重な

お見舞いのメールとともにマスク６００枚が贈ら

れてきた。 

この活用につ

いて協議してい

たところですが、

当クラブの社会

奉仕活動の一環

として、非接触体

温計（赤外線体温

計）８台を購入し、

広く市民の皆さ

んに役立ててい

ただくよう、高萩

市社会福祉協議

会に寄贈しまし

た。 

去る６月１９

日、前年度小森会

長、今川幹事が社

会福祉協議会に

届け、社協事務局長に寄託いたしました。 

（写真は、高萩市社会福祉協議会発行「福祉た

かはぎ」令和２年７月号 ＮＯ１０１号のＰ

５に掲載されたものです ） 

 



 

 

【メークアップ】 

７／６ クラブ奉仕研究会事前準備会 大髙司郎 

７／７ 北茨城 RC 例会 江尻寛 

                             

【ニコニコ BOX】 

石君平さん：コロナ、大雨、良いニュースがなく、

気がめいります。 

田所和雄さん：今の日本はコロナウィルスに集中

豪雨と苦難に遭遇していますが、気

持ちは、前向きに明るくして、健康

的な生活を心がけましょう。 

大河原浩さん：雨が続いております。皆様お気を

つけ下さい。  

小森勇一さん：九州の大雨は、本当に大変です。  

大髙司郎さん：連日の大雨特別警報、コロナウィ

ルス同様に厳重に警戒しましょう。 

石平光さん：九州の大雨警報災害被害誠にお気の

毒です。災害の国、明日は我が身、

常に用心しましょう。  

花園文熙さん：梅雨はシトシトの筈が豪雨となる。

関東に来ないのを祈るのみ。  

鈴木直登さん：雨が続きます。昨年の秋は地域で

大きな災害となりました。水の力の

恐ろしさ、防ぎようのない水量。  

大平敏明さん：本番に強い直登さん。次はコワモ

テ役で銀幕デビューか？コロナには、

口腔ケアをし、正しく恐れていきま

す。今川歯科医師、滝医師御苦労様

でした。  

棚谷稔さん 鈴木啓志さん、 

石川武信さん、鈴木国男さん、 

江尻寛さん、 沼田操さん、  

今川隆さん、 菱川健司さん、 

滝徳宗さん 

    九州地方の豪雨被害がひどいでね。 

お見舞い申し上げます。 

 

 

本日計  １９，５００円 

    累 計  ４３，５００円 

 

 

【ロータリー財団】 

    本日計 １３８，９７０円 

累 計 １３９，９７０円 

※ベネファクター含む 

【ポリオプラス】 

    本日計   ６，４８０円 

累 計   ８，７００円 

 

【米山記念奨学会】 

    本日計  ７１，０００円   

累 計  ７３，０００円 

 

 

 

 

 


